

Audi Q5 - La luz de marcha atrás deja de funcionar de manera esporádica | HELLA

Audi

Q5

Fecha de fabricación: 09/2015 – 05/2017

La luz de marcha atrás deja de funcionar de manera esporádica

Si en los vehículos arriba mencionados se detecta la problemática descrita, puede deberse a un fallo en la función del interruptor de la luz de marcha atrás.

Este fallo también puede provocar limitaciones en el funcionamiento del sistema de ayuda al aparcamiento y/o en el sistema de cámara de marcha atrás.

Los vehículos afectados son los que llevan caja de cambios de 6 marchas.

Esta problemática surge de manera esporádica cuando la temperatura exterior es muy fría.

Nota:

- Al introducir la marcha atrás no se oye ninguna señal de advertencia.

Instrucciones de reparación

Deberá revisarse el interruptor de la luz de marcha atrás y, en caso necesario, deberá sustituirse por un modelo perfeccionado.